
PAROLA ALL'ESPERTO II dirigente che in passato ha diretto il mercato di Cantù, Virtus e Varese promuove la FCL Contract 

Arrigoni: «Raivio e Martini sono da serie A» 
Bruno Arrigoni applaude al sistema Legnano Ba
sket. L'ex uomo mercato di Cantù, Virtus Bolo
gna e Varese è diventato un aficionado della FCL 
Contract e assiduo frequentatore del PalaBorsani, 
del quale apprezza anche il clima familiare che si 
respira in occasione delle gare della truppa di 
Mattia Ferrari. 
«Vado volentieri a Castellanza perchè c'è una 
bellissima atmosfera dentro e fuori dal campo. 
Marco Tajana ha creato uno spettacolo accatti
vante a supporto dell'evento sportivo: sei accolto 
con cortesia, in tribuna i tifosi cantono e battono 
le mani creando un clima molto supportivo, e nes
suno borbotta o insulta gli avversari. Il PalaBor
sani è un posto dove si va sempre con grande pia
cere». 
Legnano bella realtà di un campionato che pe
rò ha valori assai diversi tra i due gironi... 
«La squadra gioca bene, è coesa e compatta e se
gue l'allenatore con grande attenzione. Mi sembra 
un roster abbastanza equilibrato che possa diver
tirsi e divertire, disputando un campionato di alto 
livello pur nello squilibrio dei due gironi. Nell'Est 
ci sono un sacco di squadre ambiziose che hanno 
puntato su verterani iperrodati per vincere, nel
l'Ovest tante realtà interessanti che provano a far 
bene tra cui Legnano spicca per la sua progettua
lità. Mi piace il fatto che coach Ferrari vada alla 
ricerca di giocatori un DO' sconosciuti, come ha 

fatto quest'anno con i vari Pullazi, Toscano e To-
masini. Poi certamente è un tecnico che ama al
lenare e cerca di insegnare». 
Come giudica il campionato di serie A2? 
«Mi piace molto Trieste, una bella realtà con tanto 
seguito, e poi stimo molto il suo coach Eugenio 
Dalmasson. Seguo con interesse Verona dove ho 
allenato in passato, e Ravenna perchè ho buona 
stima del tecnico Antimo Martino, la maggior 
parte delle squadre è costruita in economia, spe
cialmente sugli stranieri., ma ci sono giocatori in
teressanti come il Ricci salito a Cremona da Tor
tona e inserito da Sacchetti tra i 24 preconvocati in 
Nazionale; personalmente ho grande considera
zione di Candussi (lungo di Mantova, ndr) che 
quest'anno sta facendo molto bene dopo aver di
sputato playoff di ottimo livello». 
Quali giocatori di Legnano potrebbero far be
ne anche in serie A? 
«Un elemento come Martini, bravo a mettere la 
palla per terra e comunque vivo ed esuberante, 
merita attenzione dalla serie A. Tra gli stranieri 
non è detto che il salto tra A2 e serie A sia alla 
portata di tutti; però Raivio, giocatore estrema
mente solido che non solo un terminale ma può 
giostrare in entrambi i ruoli sul perimetro e passa 
bene la palla oltre ad essere un ottimo rimbalzista, 
potrebbe essere tra questi». 

Bruno Arrigoni, ex Varese (foio BIÌK) 

Il doppio volto di Varese 
Bella in casa, brutta fuori 
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